



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

San José, Costa Rica, 22 de enero de 2020

## BOLETÍN DE PRENSA

### Embajador de Nicaragua en Costa Rica visita la sede de la SECMCA



El Excelentísimo señor Duilio Hernández Avilés, embajador de la República de Nicaragua en Costa Rica, visitó hoy 22 de enero de 2020 la sede de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano, en San José.

Durante su visita, tuvo un encuentro con el señor Secretario Ejecutivo del CMCA, licenciado Domingo González Hidalgo, en el cual dialogaron acerca de la institucionalidad del SICA y la participación del Consejo Monetario Centroamericano y su Secretaría Ejecutiva como órganos del proceso de integración económica, y el papel que desarrollan en beneficio de los estados miembros y de los pueblos centroamericanos.

El señor Embajador Hernández conoció al personal e instalaciones de la SECMCA y señaló la importancia de las iniciativas que busquen divulgar los beneficios de la integración centroamericana.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO